
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Staven vom 25.10.2021 ()

Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter

- Herr Göhrs informiert darüber, dass die Gemeinde Diesel nachkaufen muss. Herr 
Böhm bittet ihn eine entsprechende Rechnung an die Gemeinde zu stellen.
- Herr Brauns wurde darauf angesprochen, dass der Plattenweg in Rossow einige 
Unebenheiten hat und so Stolperfallen entstehen. Die Ausbesserung des Weges soll 
in die Haushaltsplanung 2022 aufgenommen werden.
- Herr Brauns informiert darüber, dass der Dorfclub gerne 2 Apfelbäume neu 
pflanzen möchte; die Gemeindevertretung hat nichts dagegen einzuwenden.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 13. April 2022

Peter Böhm
Gemeinde Staven
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